



El compositor y profesor, Juan Lemann, se integrará mañana a la Academia Chilena de Bellas Artes, con el análisis del tema "Consideraciones sobre el medio artístico-musical y la composición en Chile".

Juan Lemann

Academia de Bellas Artes incorpora nuevo miembro

El compositor y profesor de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Chile, Juan Lemann Cabazón, se integrará mañana, oficialmente, como miembro de número a la Academia Chilena de Bellas Artes.

En la ceremonia a realizarse a las 19.00 horas, el académico analizará el medio musical dentro del marco geográfico, económico, educacional y sus aspectos de difusión. El tema se titula "Consideraciones sobre el medio artístico-musical y la composición en Chile". A través de él reflejará nuestra realidad actual artístico-musical y entregará, además, un panorama crítico de los aspectos principales que inciden en la vida musical del país.

El estudio resalta la vigencia de la música del siglo XX y los hábitos de audición del público en general. Junto con las conclusiones, su autor plantea sugerencias tendientes a una mayor actividad en torno a la música contemporánea, en especial la chilena y al estímulo de la creación.